

Protokoll der FSR-Sitzung vom 03.11.2003

Anwesend:

FSR: Andrea, Andreas, Christoph, Daniel Saltmann, Daniel Schmitt, Dave, Mario, Miriam, René, Thorsten

Gäste: Markus, Peter, Madeleine, Jan, Christoph, Dennis

Protokoll: Mario

Tagesordnung:

1. Protokoll
2. Berichte
3. Post
4. Lust
5. Gremienwahl
6. O-Phase
7. KIF
8. Film - AG
9. WIKI
10. MLP
11. Sonstiges

Protokoll

Es gab keine Kritik am letzten Protokoll.

Berichte

- Die Mailumstellung von fsinfo ist in Arbeit und wird hoffentlich nächste Woche abgeschlossen sein. Dert LLP-Account wurde eingerichtet und

kann bei Wunsch mit einer Mailingliste erweitert werden. Die Schrank-Mailingliste ist eingerichtet. Die Fsinfo-Mailfilterung ist auch für Pflichta aktiviert und erfolgreich getestet wurden.

- Die geplante Debian-Installationsparty am 8.11. zeigt noch keine Erfolge ist aber in Arbeit.
- Es ist noch kein Nachfolger für den LLP vorhanden. Christoph hat sich als vorläufiger Schrank-DienstNachfolger bereit erklärt.
- Herr Steffen hat den Vorschlag gemacht den geplanten Master/Bachelor Studiengang auf 7 Semester zu verlängern, bisher sind aber noch keine festen Ergebnisse in dieser Richtung einsehbar.
- Die SSV am 05.11. wird um 16 Uhr stattfinden und nicht wie in verschiedenen kursierte Mails beschrieben um 14 Uhr.
- Madeleine hat sich mit dem Hausmeister in Verbindung gesetzt, dass die Frauentoilette einen unangenehmen Geruch verbreitet.

Post

- Die CDROM mit dem Informationsmaterial fürs Nebenfach Logistik wurde an den Verantwortlichen weitergereicht.
- Die Abteilung für Einschreibungs- und Prüfungsangelegenheiten informiert, dass am 18.11 die Informationsveranstaltung zur Einrichtung von Studienkonten im SS 2004 nun im HG1 HS1 stattfinden wird.
- Die Druckkostenabrechnung von 19 Euro ist durch die Ausdrücke der O-Phase (Flyer etc.) und der Schnupperuni zu erklären.
- Die Uni-Dortmund informiert mit einer Amtlichen Mitteilung.
- Die GEW schickte die Flyer und Poster zur Info-Veranstaltung "Jobben Im Studium", welche an Dave weitergereicht wurden.

LUST

- Peter stellte folgende Fragen zum Master/Bachelor Studiengang zur allgemeinen Diskussion:
 - Sollen Leistungsnachweise benotet werden?
 - Sollen der Erwerb von Leistungsnachweise nur noch 3mal pro

Student ermöglicht werden?

- Sollen die Professoren die Studienleistungen zum Erwerb von LNs für jedes Semester neu festlegen können?
- Sollen die Studenten automatisch an Prüfungen für LNs angemeldet werden?
- Soll die Anzahl der Mitglieder der entsprechenden Gremien verkleinert werden?
- Als grobe Dentenz während dieser Diskussion stellte sich heraus, dass sich die meisten Anwesenden gegen die geplanten Veränderungen aussprachen. Vor Allem Fragen 1 und 2 stoßen auf großen Gegensatz.

Gremienwahl(FBR)

- Die Liste für die Kantitaten zur FBR-Gremienwahl muß bis zum 11.11. eingereicht werden. Der Verantwortliche dafür ist Mario. bisherige Kantitaten sind : Christoph, Peter, Mario, Jana, Jan, Thorsten und Andrea.
- FBR-Wahlen werden vorraussichtlich am 4.12.2003 sein.

O-Phase

- Die GEMA berechnete die Kosten für den Galerietreff falsch, da sich in ihren Unterlagen eine unkorrekte Größe des Galerietreffs befand. Dies soll durch ein Fax mit den Grundriss des Galerietreffs berichtigt werden.
- Die bei der FVV prognostizierte Rechnung von Weidlich wurde korrekt eingereicht.
- Mario stellte einen Antrag auf zusätzliche Vergütung von 123,58 Euro Handgeld für die O-Phase. Durch das Abstimmungsergebnis (7/0/3) wurde dies befürwortet.
- Da noch kein neuer O-Phasenkönig in Sicht ist, wurden mögliche Kantidaten vorgeschlagen. Es wird sich mit den entsprechenden Studenten in Verbindung gesetzt.

KIF

- Derzeitiger Stand:
 - Teilnehmer: Dave, Rene, Jan, Constantin.
 - Treffpunkt: Mittwoch, 05.11.2003 14.45Uhr Pav. 6
 - Beförderungsmittel: Constantins Auto da nur 4 Personen
- Hierzu wird von Dave ein Antrag über 100 Euro Gesamtteilnahmebetrag (25 Euro pro Person) gestellt. Mit 9/0/0 Stimmen wird dieser Antrag eindeutig angenommen.

Film-AG

- Noch 12 Poster sind vorhanden d.h. die restlichen wurden verkauft. Die geplante DVD ist der Entwicklungsphase. Weitere 6 Anfragen zur DVD erreichten Andreas. Nächste Woche wird eine genaue Kostenaufstellung erwartet.

WIKI

- Es soll für die Online-Nebenfachberatung auf den Fachschaftsseiten ein WIKI auf Plichta installiert werden. Admins werden wie gewohnt Daniel und Thorsten sein. Bei erfolgreicher Anlaufzeit soll das WIKI auch direkt auf die virtuelle O-Phase erweitert werden.

MLP

- Vertagt auf nächste Sitzung.

Sonstiges

- 50 FachschaftsT-Shirts sind bestellt und werden von Dave und Christoph abgeholt. Der Verbleib alten T-Shirts wird noch geklärt.
- TOPS für nächste Woche FSR Sitzung:
 - MLP
 - LLP:
 - Stefan soll eingeladen werden um die Vorgehensweise für den noch nicht vorhandenen LLP-Nachfolger zu besprechen.

- FSR-Sitzungstermin:
 - Tim soll eingeladen werden, um eine Mögliche Verlegung des FSR-Sitzungstermin zu besprechen.